



Antrag

Vorlage: AT/0003/2018		Datum: 15.01.2018	
Verfasser:	07-FDP-Ratsfraktion	Az.:	
Betreff:			
Antrag der FDP-Fraktion zur Einführung eines "Koblenz-Cups", Mehrwegbecher für Kaffee			
Gremienweg:			
01.02.2018	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP	öffentlich	

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat beschließt, die Verwaltung wird beauftragt, die Möglichkeit ein Mehrwegesystem für Kaffeebecher, zur Vermeidung von Müll in der Innenstadt, zu überprüfen und einzuführen.

Begründung:

Die Verpackungen von Fastfood und Einwegbechern haben extrem zugenommen. Einwegbecher lassen sich nicht recyceln und bedeuten einen riesigen Verbrauch an Rohstoffen und Energie, und die gebrauchten Becher werden zu einem Müllproblem.

Die Stadt Freiburg hat daher seit November 2016 den „Freiburg-Cup“ eingeführt, einen Pfandbecher für Kaffee. Man kann seinen Kaffee zum Mitnehmen in diesem Becher kaufen, zahlt einen Euro Pfand und kann den leeren Becher in allen mitmachenden Geschäften zurückgeben. Anschließend wird der Becher gespült, bei jedem Einsatz wird ein Wegwerfbecher eingespart.

Die Stadtverwaltung wird daher beauftragt, sich bezüglich des Einführungssystems und der Kosten mit der Stadtverwaltung Freiburg in Verbindung zu setzen.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Torsten Schupp
Fraktionsvorsitzender